

1.- Los PLANES DE BARRIO, y el DISTRITO DEL RABAL. ¿Qué postura tiene su formación política ante los planes de Barrio? Actualmente están en fase de diseño para los barrios de San José, Las Fuentes, Delicias y Torrero, pero ¿para cuándo el PLAN DE BARRIO para el distrito del Rabal?

Para el PSOE los planes de Barrio son prioritarios, como ya se diseñaron algunos en anteriores etapas de Alcaldes Socialistas. Queremos un plan de Barrio para el distrito del Rabal que sea realizable, con plazos y presupuestos y que acoja la realidad de este distrito, que es una suma de barrios, cada uno con sus características propias, pero con un nexo común de manera especial en comunicaciones y servicios públicos. Un plan que también refleje la realidad existente con algunos trozos del Arrabal y el Barrio Jesús integrados en el Plan Integral del Casco Histórico que debe seguir existiendo en esta orilla del Ebro.